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En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los 23 días 

del mes de septiembre de 2015 siendo las 18:00, se da inicio a 

la sesión Ordinaria N° 7/15 del CONSEJO .ASESOR DE LA 

LICENCIATURA EN EDUCACIÓN 'SECUNDARIA DEL DEPARTAMENTO DE 

HUMANIDADES Y CIENCIAS SOCIALES, presidido por la COORDINADORA 

DE LA LICENCIATURA EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, LUCIA ROMERO. 

Se .encuentran presentes, COORDINADORA DE LA LICENCIATURA EN 

EDUCACIÓN SECUNDARIA: Lic. Lucia Romero. CONSEJERO ESTAMENTO 

DOCENTE LICENCIATURA EN EDUCACIÓN SECUNDARIA: Gabriel 

Oalliano. CONSEJERO ESTAMENTO DOCENTE LICENCIATURA EN 

EDUCACIÓN SECUNDARIA: ,Alejandra Santos. Representantes 

Estamento EstOdiantils CONSEJERO ESTAMENTO ESTUDIANTIL POR LA 

LICENCIATURA EN EDUCACION SECUNDARIA: Sergio Litrenta. 

CONSEJERO ESTAMENTO ESTUDIANTIL POR LA LICENCIATURA EN 

EDUCACION SECUNDARIÁ:.Daiena Lanzillota. 

A continuación existiendo el quórum, se da inicio a la sesión, 

comenzando por el primer punto del orden del día: 

1. Propuesta de participar en el x En el encuentro de 

Cátedras de Pedagogía de Universidades Nacionales. I Jornadas 

de Intercambio SoObre Pedagogías del Sur". Departamento de 

Ciencias de la Educación. Facultad de Filosofía y Letras. 

Universidad De Buenos Aires. Ciudad de Buenos Aires. 24, 25 y 

26 de Noviembre de 2015, desde la cátedra de Teoría Pedagógica 

presentando una ponencia preparada por aliños y profesoras a 

caro de la misma: Lic. Lucia Romero y Lic. Claudia Britez. 

Quien preside este Consejo comenta que se envió por mail a 

todos los alumnos que hayan cursado Teoría Pedagógica para 

participar en la construcción conjunta de la ponencia para 

participar y se han anotado y ya están trabajando en ella los 

alumnos: Sergio Litrenta, Oscar Farias y Javier Sanguinetti. 

Estos alumnos más las dos profesoras de la cátedra presentaran 

el 30/9 el resumen de 500 palabras. En la próxima reunión de 

consejo asesor de departamento se pondrá en conocimiento la 

acción realizada y el deseo de participar en el X Encuentro de 

Cátedras de Pedagogía de Universidades Nacionales. I jornadas 

de intercambios sobre pedagogías de sur. 

También comenta que se ha invitado a participar a la cátedra 

de teoría Pedagógica de .1a Licenciatura en nivel inicial a 

través de su coordinadora, Nancy Mateos. 

I 



Ateneo de experiencias innovadoras en la escuela 

secundaria. Ultimar detalles de la realización y promoción. 

Se converge -que -en la organización del mismo han participado 

pocos alumnos. Se indagara las causas para futuras ediciones 

de esta actividad. 
Reunión Académica" sobre Educación de Jóvenes y Adultos a 

desarrollarse en Noviembre. Organizar y determinar 

responsables de tareas. 

La Lic. Lucia Romero comenta que son tiempos complejos para la 

convocatoria a los profesores de adultos. Los objetivos de 

este encuentro son dos, por una parte, promocionar la carrera 

desde la posibilidad de trabajo en una investigación, 

presentando el trabajo realizado por los egresados y becarios 

del LES, en su participación en el ESTUDIO 4 "subjetividades y 

actores institucionales en la implementación de proyectos de 

articulación EDJA-FP" en Villaguay, Mendoza y Corrientes. Por 

otra parte es dar respuesta a los pedidos de los educadores de 

adultos. Se proponen dos acciones concretas de entrevistarnos 

para recabar necesidades con Nair Gómez coordinador de FINES 

de Moreno y con Marcelo Gómez inspector de adultos de Moreno. 

Una de las posibilidades es dejar la actividad en el marco de 

la presentación de la carrera con los pre inscriptos a LES 

invitando especialmente a los profesores de adultos. 

Compartir las acciones emprendidas y los recorridos 

realizados desde la reunión con representantes del estamento 

alumnos 5/08/2015. 

Luego de la reunión del 5/8/2015, la coordinadora de la 

carrera se reunió con los profesores correspondientes y 

comunico las sugerencias de los alumnos para el armado del 

primer cuatrimestre 2016. 

Tratar la propuesta de los alumnos de la realización de 

un encuentro para exponer trabajos de los mismos desde las 

distintas cátedras. 

Quien preside este consejo comunica que se adjunta un pedido 

por parte de los consejeros, que se relaciona con la 

vinculación de las actividades al desarrollo de las cátedras. 

Se les recuerda a los consejeros del estamento alumnos que las 

propuestas deben enmarcarse en necesidades de los alumnos no 

en la de ellos o en un grupo menor. Es decir que puedan 

compartirlas con la mayoría de los alumnos. Se comenta que en 

este sentido, el de la propuesta ya se ha estado trabajando. 

Un caso es el Ateneo de Experiencias Innovadoras en Educación 



Secundaria 2015.E1 'Consejo de Carrera se propone para la 

programación del 2016 incorporar encuentros académicos para 

los alumnos de LES con la presentación y debate de trabajos 

de cátedras. Los consejeros aprueban por unanimidad esta 

actividad. 

6. 	
Pedido de participación como ayudante de la Lic. Sandra 

Simón 17.365.263 en la materia TICS orientada a la educación 

(3326). 
A sugerencia de la coordinadora de la carrera de LES la Dra. 

Silvina Casablancas pide la incorporación de la Lic. Sandra 

Simón 17.365.263, en la materia TICS Orientada a la 

Educación (3326). Materia que se dicta en la carrera de LES Y 

en la de LEI. 

A las 19:30 horas se da por finalizada la Sesión Ordinaria N9  

8/15 del Consejo Asesor de la Licenciatura en Educación 

Secundaria del Departamento de Humanidades y Ciencias 

Sociales. 
Por lo tratado en la presente reunión, los nombrados firman al 

pie de conformidad. 
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